

<http://www.paris-normandie.fr/region/des-lyceens-de-bolbec-ont-participe-au-prix-bayeux-calvados-des-correspondants-de-guerre-AK7185332#.WBoPtPrhDIU>

Rouen Le Havre Dieppe Evreux Fécamp Vernon Neufchâtel-en-Bray Yvetot Bernay Lillebonne Louviers Bolbec Elbeuf Pont-Audemer Caen

PARIS **NORMANDIE**.fr

[🏠](#) [ACTUALITÉS](#) | [FAITS DIVERS](#) | [SOCIÉTÉ](#) | [SPORTS](#) | [LOISIRS](#) | [JEUX](#) | [ANNONCES](#) | [TV MAG](#) | [DIAPORAMA](#)

## Des lycéens de Bolbec ont participé au prix Bayeux-Calvados des correspondants de guerre

Publié 21/10/2016 à 23H07

Partager

Réagir

**Bolbec. Des lycéens de Pierre-de-Coubertin ont découvert le travail des journalistes, dans le cadre du prix Bayeux-Calvados 2016.**



Les lycéens pourraient voir leurs propres écrits publiés par « Citoyens du Monde »

Une classe de seconde générale et technologique du lycée Pierre-de-Coubertin vient de participer au prix Bayeux lycéen des correspondants de guerre. Créé en 1994, ce prix s'ouvre

pour la première fois aux établissements de l'académie de Rouen. Dans ce cadre, les élèves se sont rendus au lycée au Claude-Monet du Havre, où deux autres classes étaient conviées.

Après le visionnage de dix reportages de guerre au format télévision, ils ont pu voter pour celui qui leur semblait le mieux informer sur la guerre et rendre hommage au travail des correspondants de guerre.

Après le vote, une journaliste rwandaise accueillie par la Maison Des Journaliste de Paris, a expliqué les conditions de travail qui étaient les siennes dans son pays et les raisons qui l'ont poussée à prendre les chemins de l'exil.

Le lendemain, encadrés par Mme Mahé, professeur de français, et M. Gauguet, professeur d'histoire et géographie, les élèves ont été amenés à rendre compte « à chaud » de leur expérience de la veille afin de produire de courts textes, ou des dessins dont certains paraîtront peut-être dans le journal *Citoyens du monde*, publié dans le cadre du prix Bayeux.